

市民と語る会

明日のおおだてへの提言

明日の大館を
築くために

『市民と語る会』実施要領が決まりました。

昨年まで『移動市長室』の名称で開催していたもので、今年は「二十一世紀をみつめて…あなたの夢で、おおだてが飛び立ちます」をテーマに実施します。

市民の声を市政に反映させ、市と市民の連携によって、住みよい「まちづくり」を目指し、人間性豊かな明日の大館を建築おおいに語り合いましょう。

市民のだれもが住んでいてよかったですと思えるまちづくりを進めるためには、市民の皆さんと一緒にやって考え、一緒になってつくつていかなければならぬと考えています。未来を担う子供たちのために、今何をなすべきか、将来の大館の姿はどうあるべきか、夢のある提言をお聞かせください。

開催方法が

変わりました

あなたの提言で
大館が変わります

今年の「市民と語る会」は、昨年までと開催の方法が変わりました。昨年までは、公民館等を会場に地区単位で開いていましたが、先に市がまとめた「住環境整備方針策定計画」等をもとに生活に密着したよりきめ細かな提言をしていただけたため、町内会を単位（複数町内合同でも結構です）として開催します。

会場は、町内会館など町内の希望する所か市役所のどちらか都合のよい方に設けられています。



貴重な提言がたくさん出された
移動市長室（平成4年）

望ましい環境
づくりをめざして

「第三十一回全国国公立幼稚園PTA大会大館大会」が、七月二十九、三十日の両日、全国から国公立幼稚園関係者ら約二百人が参加し、大館市を会場に開催されました。

「望ましい環境づくりによる幼稚園教育の想像とPTA活動の推進」人間形成の基礎となる育ちをめざして」を大会テーマに、二日間にわたって望ましい幼稚園教育はどうあるべきか熱心に研究討議されました。大会初日の役員会、理事会等



実践を通じた事例を紹介した発表者

全国
国公立幼稚園
PTA大会開催

に続き、二日目は総会のあと研究協議、記念講演などが行われ、研究協議では「会員の意識向上をめざしたPTA活動」、「児童の望ましい成長を願う家庭の環境づくりと役割」、「幼稚園教育への理解と充実を図る親と教師の連携」と題した事例発表とそれに対する質疑応答、指導助言がなされました。

事例発表では、ともすれば母親中心の活動になりがちなPTA活動に父親が参加することにより望ましい親子関係の確立が大切なこと。

幼稚園と家庭の 連携が大切

週五日制による休日の園外活動において、自然とのふれあいが大切であり、地域の福祉活動への参加などを通した人間形成の基礎づくりが必要なこと。

幼稚園教育においては子供の体験を通して自主性、創造性、協調性を育むことが大事なことです。また、親と教師の連携による子供の成長への援助が重要なことで、それ実践活動を通しての提言がなされました。